



50 ans du traité de l'Elysée à Bressuire

publié le 28/01/2013

Ce Mardi 22 Janvier, les élèves germanistes de 4ème LV 2 ont participé à l'ouverture de l'année allemande à Bressuire. Le comité de jumelage Bressuire-Friedberg a, à cette occasion, mis en place à la médiathèque de la ville une exposition sur l'amitié franco-allemande.

Les élèves, accompagnés au violon par un de leurs camarades, ont lu un extrait du discours du général de Gaulle, discours qu'il avait tenu aux jeunes allemands en 1963.

Deux élèves de troisième, membres du club vidéo, ont interviewé M. Desbois, président du comité de jumelage Bressuire-Friedberg, sur l'historique de l'amitié entre la ville française et la ville allemande. Cette interview vient s'inscrire dans un projet pédagogique intitulé « Silence, on tourne », projet mené tout au long de l'année.

